



Actividades Solidarias

Informe

Octubre, Noviembre y Diciembre 2025

Durante este nuevo periodo, continuamos reafirmando nuestro compromiso solidario junto al acompañamiento y la presencia activa en donde más se necesita.

Cada donación efectuada es el resultado del trabajo conjunto, la empatía y el deseo sincero de colaborar con quienes atraviesan distintas realidades.

Las donaciones efectuadas en estos meses no sólo consistieron en aportes materiales sino también en el apoyo humano y emocional mediante Talleres de Yoga para niños ofrecidos en diferentes instituciones.

A continuación, compartimos el detalle de las actividades solidarias realizadas durante este trimestre.



Provincia de Mendoza

Merendero “Creciendo Juntos”

Pareditas. Dto. San Carlos



El día 4 de Octubre colaboradores de nuestra Institución se hicieron presentes en este Centro para hacer entrega de: ropa y juguetes.

Merendero “La Casita del Limón”

Ciudad de Mendoza





Para continuar acompañando las tareas solidarias de este lugar, el día 17 de Diciembre se hizo entrega de: ropa de hombre, mujer, adolescente y niños. También calzados, juguetes y ropa de blanco.

Provincia de Chaco

El Impenetrable. Chaco





Con fecha 8 de Octubre colaboradores de la ciudad de Bs. As., enviaron a esta región del país: alimentos no perecederos, ropa de mujer y niños, calzados, bolsos, libros, medicamentos varios y también insumos tales como sueros, alcohol en gel, sondas, gasas, etc. La selección de productos enviados estuvo íntimamente relacionada con las necesidades apremiantes de ese lugar.

Provincia de Entre Ríos

Comedor “Abrazos de Amor” Ciudad de Victoria





IMPULSO DE UNA
NUEVA VIDA

EL AMOR VIVE CUANDO CIRCULA, CUANDO SE BRINDA,
CUANDO SE DÁ, CUANDO CREA



EQUIPO DE DONACIONES
IMPULSO DE UNA NUEVA VIDA



Durante los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre, nos acercamos a este Comedor para apoyar sus actividades donando: ropa para adultos, jóvenes y niños, calzados y accesorios de mujer. También efectuamos la entrega de alimentos no perecederos.



Hospital Fermín Salaberry. Sala de Maternidad. Ciudad de Victoria



El dia 14 de Noviembre estuvimos visitando la Sala de Maternidad de este Centro de Salud para colaborar con el ropero que la Sala posee. Llevamos gran cantidad de ropa de bebé en carácter de nueva y ambos de mujer.

Sra. Delfina Rossi Ciudad de Victoria





Con fecha 3 de Diciembre entregamos una gran variedad de productos de higiene personal a la Sra. Delfina. Ella se encargó de seleccionar y distribuir en un grupo de adolescentes esta mercadería.

Sra. Daniela Klocker

San Benito, Dto. Paraná





Los días 15 y 30 de Octubre se brindaron Clases de Yoga a los niños que Daniela acompaña y contiene con su Taller Viva la Vida. Dichas clases estuvieron a cargo de una de nuestras colaboradoras la Sra. Blanca Basso. Por otra parte, el día 18 de Diciembre se le hizo entrega de alimentos no perecederos y también ropa, calzados y juguetes.



Escuela N° 12 Dominguito

La Picada Dto. Paraná



El 16 de Octubre los niños de este Establecimiento Educativo recibieron con mucho agrado una Clase de Yoga. En esa misma oportunidad se le entregó a la



Directora ropa para los niños. También los días 3 y 13 de Noviembre estuvimos colaborando con la entrega de más ropa para niños, un ventilador y bolsas de malteadas para la merienda de los niños.

Sra. Viviana Onores
Colonia Avellaneda. Dto. Paraná



Con ropa y calzados ayudamos a la Sra. Viviana quien a su vez selecciona mercadería y entrega a personas necesitadas. Esta tarea solidaria fue efectuada el día 4 de Noviembre.



Sra. Paola Ortiz. Colonia Avellaneda

Dto. Paraná



El día 4 de Diciembre asistimos a la Sra. Paola haciéndole entrega de alimentos no perecederos, artículos de higiene personal, ropa y calzados.

Residencia Socio Educativo Amparo Maternal Copnaf Paraná





Los días 31 de Octubre y 4 de Diciembre visitamos esta Institución para hacer entrega de ropa nueva de bebés y también alimentos no perecederos. Ambas entregas nos permitieron colaborar con las acciones solidarias de este lugar.

Sra. Adriana Pacheco

Paraná





Un reproductor de DVD, una colección de videos y Cd de películas infantiles originales, le fue donado a la Sra. Adriana el día 18 de Noviembre. Ese mismo día también se hizo entrega de libros y ropa. Todos estos artículos fueron destinados a la feria americana que la Sra. Pacheco lleva adelante para alimentar a perros callejeros.

Merendero “Corazón Solidario” Paraná



Durante los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre pudimos continuar colaborando con las tareas de este Merendero al que asisten una gran cantidad de niños.



Ropa, alimentos no perecederos y productos destinados a servir una merienda fueron donados a ese lugar. La participación activa de la Sra. Yamila Pedrotti nos permite mantenernos atentos a las necesidades de este lugar.

Merendero “Carita Feliz”

Paraná



Con fecha 10 de Octubre, 13 de Noviembre y 16 de Diciembre se le entregó en carácter de donación a la Sra. Elida Duarte ropa para adultos y jóvenes, alimentos perecederos (bolsas de malteadas), ropa de cama, pava eléctrica, elementos varios y alimentos no perecederos.

Cabe destacar que la Sra. Elida, quien coopera de manera permanente con nuestra Institución, entrega la variedad de productos recibidos a otros centros y personas carenciadas.



Merendero “Multicolor”

Paraná



Los días 10 de Octubre y 13 de Noviembre la Sra. Lucía Frezetti se acercó a nuestra sede para retirar en carácter de donación ropa para adultos y alimentos perecederos (bolsa con malteadas). Este último producto permitió colaborar con la merienda que se brinda a los niños que asisten a este Centro.



Sra. Sandra Amaral

Paraná



Los días 10 de Octubre y 6 de Noviembre se le hizo entrega a la Sra. Sandra de prendas de vestir para jóvenes, calzados y ropa de cama. Estos artículos donados por nuestra Institución serán a su vez entregados a la casa de familia de la Sra. Rosa Pros. Asimismo, el día 17 de Diciembre el Sr. Juan Manuel retiro de nuestra sede en nombre de Sandra Amaral, alimentos no perecederos (leche en polvo, mate cocido, galletitas, etc.)



Casa de Familia de la Sra. Rosa A. Pros Paraná



Con la colaboración de ropa para jóvenes, calzados y artículos de higiene personal estuvimos atendiendo las necesidades de las nietas de las Sra. Rosa quien están a su cargo. Estas entregas se efectuaron los días 18 y 26 de Noviembre.

También el día 17 de Diciembre, pudimos continuar acompañándolas con útiles escolares (lápices, cartucheras, mochilas, etc.)



Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a todas las personas que hicieron posible cada una de estas acciones.

El trabajo en equipo como así también el compromiso, la colaboración constante y la confianza depositada nos permiten seguir acompañando con respecto y sensibilidad a quienes lo necesitan.

Equipo Donaciones